

Familia de pulpera llora su muerte - 22

# La mala suerte los persigue

◆ ROBERTO ACOSTA D.

racosta@lateja.co.cr

**Hacia ocho días** a una sobrina e destrozaron varias ventanas del vehículo, el viernes anterior a una de sus hijas se le incendió la casa y a la mañana siguiente, dos desalmados la mataron a martillazos.

La familia de doña María Adela Piña sufrió una mala racha en la última semana que ahora llora.

"No creo que esto sea parte de una venganza. Mi madre no tenía enemigos, pero sí había una persona que le gustaba hacerle la vida imposible", comentó David Gutiérrez, hijo de la mujer.

"El que la mató, se ensañó con ella. Tenía su cara desfigurada, fue algo salvaje", dijo.

El cuerpo de doña María Adela será sepultado hoy en la mañana en el cementerio de Paraíso de Santa Cruz. Los turistas la querían tanto que le llamaban "mamá".



**La  
víctima**

**MARÍA ADELA  
PIÑA VALLEJOS**

56 años, pulpera,  
vecina del barrio  
Lagartillo.



REBECA ARIAS

David Gutiérrez y Dunia Solís, hijo y nuera de doña María, están muy dolidos.